

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

BUMA Australia Mendapatkan Kontrak dengan Whitehaven untuk Layanan Awal Penambangan *Pre-strip* di Tambang Blackwater

- BUMA Australia Pty Ltd (BUMA Australia), anak perusahaan yang sepenuhnya dimiliki oleh PT Bukit Makmur Mandiri Utama (BUMA), yang merupakan bagian dari PT Delta Dunia Makmur, Tbk. (Delta Dunia Group), telah menandatangani kontrak dengan Blackwater Operations Pty Ltd, anak perusahaan Whitehaven Coal Mining Limited, untuk menyediakan layanan penambangan *pre-strip* di tambang Blackwater di Queensland, Australia.
- Kontrak tersebut diperkirakan akan menghasilkan produksi tahunan sekitar 36 juta bank kubik meter (bcm) *overburden removal*, yang akan memberikan kontribusi signifikan terhadap pendapatan perusahaan.
- Kontrak dengan Whitehaven Coal ini, menyusul akuisisi tambang Blackwater dari BHP Billiton dan Mitsubishi Alliance (BMA), merupakan bukti keahlian dan pengalaman BUMA Australia di kawasan tersebut, di mana BUMA Australia telah menyediakan layanan *pre-strip* dan penambangan batubara di tiga tambang, termasuk Blackwater.
- Kontrak baru ini menegaskan posisi Delta Dunia Group di jalur yang tepat dalam melakukan diversifikasi dan mengurangi ketergantungan pada batu bara termal, menyusul pencapaian kinerja FY2023 yang memecahkan rekor, di mana batu bara metalurgi dan infrastruktur mencatat kontribusi signifikan sebesar 19% dari pendapatan FY2023.

Jakarta, 16 April 2024 - PT Delta Dunia Makmur Tbk. ("Delta Dunia Group") mengumumkan bahwa anak perusahaannya, **PT Bukit Makmur Mandiri Utama ("BUMA")**, melalui anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya di Australia, **BUMA Australia Pty Ltd ("BUMA Australia")**, telah menandatangani kontrak dengan Blackwater Operations Pty Ltd, anak perusahaan dari Whitehaven Coal Mining Limited, untuk menyediakan layanan penambangan *pre-strip* di tambang Blackwater, sebuah tambang batu bara metalurgi yang terletak di Bowen Basin di Queensland tengah, Australia.

Kontrak tersebut diprediksi akan memberikan kontribusi yang signifikan terhadap pendapatan BUMA Australia hingga Juni 2026, dengan produksi rata-rata tahunan sekitar 36 juta bcm *overburden removal*. Kontrak dengan Whitehaven Coal merupakan kelanjutan dari layanan yang telah diberikan BUMA Australia di tambang Blackwater bersama BHP Billiton dan Mitsubishi Alliance (BMA). Whitehaven Coal mengakuisisi tambang Blackwater dan Daunia dari BMA melalui Perjanjian Penjualan Aset (*Asset Sale Agreement*) yang telah selesai pada tanggal 2 April 2024.

Dian Andyasuri, Direktur Delta Dunia Group, mengatakan, "Kami senang Whitehaven Coal telah mengakui keahlian mendalam BUMA Australia di tambang Blackwater - sebuah pengakuan nyata atas sejarah keunggulan kami di kawasan tersebut. Kontrak baru ini menunjukkan bahwa reputasi dan keahlian BUMA Australia yang luar biasa diakui dan dipercaya oleh para pemilik tambang terkemuka di industri ini. BUMA dan Delta Dunia Group berkomitmen untuk membina hubungan yang kuat dan berkelanjutan serta memprioritaskan kesuksesan klien kami."

KEAHLIAN YANG TERUJI DI BLACKWATER

Sejak Mei 2012, BUMA Australia telah menjadi pemain kunci di tambang Blackwater, dengan kesuksesan kemitraan bersama BMA. Pengalaman ini telah menyempurnakan kemampuan BUMA Australia dalam pengoperasian *pre-strip* truk dan ekskavator, sehingga meningkatkan pemahamannya mengenai dinamika dan tantangan operasional di kawasan tambang tersebut. Kini, dengan kepemilikan tambang di bawah Whitehaven Coal, BUMA Australia siap untuk melanjutkan sejarah keunggulannya dan memastikan kesuksesan yang berkelanjutan di tambang Blackwater.

Colin Gilligan, CEO BUMA Australia, mengatakan, "Kontrak baru ini mengukuhkan reputasi BUMA Australia di Bowen Basin, di mana kami menyediakan layanan *pre-strip* dan penambangan batubara untuk industri batubara metalurgi di tambang Blackwater, Goonyella Riverside, dan Saraji, serta tambang Broadmeadow East dan Burton. Setelah Whitehaven mengakuisisi tambang Blackwater dari BMA, kami antusias untuk turut berkontribusi terhadap kesuksesan operasional mereka. Rekam jejak kinerja kami yang aman, efisien, dan konsisten di Blackwater memperkuat keyakinan kami terhadap kemampuan kami untuk memberikan yang terbaik bagi Whitehaven Coal."

MEMPERTAHANKAN MOMENTUM UNTUK PERTUMBUHAN & DIVERSIFIKASI

Kontrak dengan Whitehaven Coal di tambang Blackwater menandai tonggak penting bagi Delta Dunia Group, mempertahankan lintasan pertumbuhannya yang tercermin dalam kinerja perusahaan yang berhasil memecahkan rekor dalam *overburden removal*, pendapatan, dan EBITDA sepanjang tahun 2023. Pencapaian ini diperkuat oleh peningkatan volume produksi sebesar 28% dari tahun ke tahun di Australia, didukung oleh perolehan kontrak yang signifikan dengan tambang Saraji milik BMA dan tambang Burton milik Bowen Coking Coal.

Selain itu, kontrak BUMA Australia untuk jasa penambangan di tambang Commodore dengan Millmerran Power Management Pty Ltd akan berakhir pada 31 Agustus 2024. Keluarnya BUMA Australia dari tambang batu bara termal tersebut, yang terletak berdekatan dengan Pembangkit Listrik Millmerran di Queensland Tenggara, sejalan dengan strategi Group untuk mengurangi operasi batu bara termal. Langkah ini menggarisbawahi komitmen Group untuk meningkatkan portofolionya dengan fokus yang lebih besar pada batubara metalurgi dan mineral lainnya.

Kedua aksi korporasi di atas sejalan dengan strategi Delta Dunia Group untuk mendiversifikasi dan mengurangi ketergantungan pada batubara termal hingga di bawah 50% dari total pendapatan pada tahun 2028. Transformasi strategis Group telah membuahkan hasil dengan kontribusi batubara metalurgi dan infrastruktur yang menyumbang 19% dari pendapatan Grup sepanjang tahun 2023.

Tentang PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group)

Didirikan pada tahun 1990, PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group) adalah sebuah perusahaan induk terkemuka yang beroperasi di Indonesia dan Australia. Anak perusahaan utama kami, PT Bukit Makmur Utama (BUMA), merupakan penyedia layanan pertambangan terkemuka untuk sejumlah produsen batubara terbesar di Indonesia dan Australia (BUMA Australia Pty Ltd).

Pada tahun 2023, Delta Dunia Group memperluas portofolionya dengan penambahan dua anak perusahaan baru: PT Bukit Teknologi Digital (B-TECH), yang menawarkan solusi teknologi pertambangan komprehensif yang memberdayakan perusahaan-perusahaan di industri pertambangan, dan PT BISA Ruang Nuswantara (BIRU), sebuah



PT DELTA DUNIA MAKMUR Tbk.

South Quarter Tower A, Penthouse Floor
Jl. R. A Kartini Kav. 8, Cilandak Barat
Jakarta 12430, Indonesia

+6221 3043 2080 +6221 3043 2051 www.deltadunia.com

entitas sosial yang didedikasikan untuk pendidikan, sekolah-sekolah kejuruan, dan memajukan ekonomi berkelanjutan.

Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (Kode IDX: DOID), Delta Dunia Group berkantor pusat di Jakarta, Indonesia, dan didukung oleh lebih dari 16.000 karyawan di seluruh Indonesia dan Australia.

Tentang BUMA Australia

BUMA Australia didirikan pada tahun 2021 untuk mengakuisisi bisnis pertambangan terbuka Downer (yang telah beroperasi secara berkelanjutan sejak tahun 1922). Akuisisi ini mencakup transisi karyawan, kontrak jasa pertambangan, aset, sistem, dan IP dari bisnis yang telah berhasil menyediakan jasa pertambangan di berbagai lokasi dan berbagai komoditas. Dengan fokus yang kuat untuk memberikan hasil yang optimal bagi klien dan komitmen yang kuat terhadap keselamatan, inovasi, dan teknologi, BUMA Australia adalah salah satu kontraktor pertambangan terkemuka di Australia.

Untuk informasi lebih lanjut mohon hubungi:

PT Delta Dunia Makmur Tbk.

Corporate Communications
South Quarter Tower A, Penthouse Floor
Jl R.A. Kartini Kav. 8, Cilandak Barat Jakarta 12430
Phone: +6221 3043 2080
Email: communications@deltadunia.com
Website: www.deltadunia.com
